

PlantaDoce.

Público

Madrid saca a licitación la reforma de las urgencias del 12 de Octubre por cinco millones

El contrato incluye la mejora de la unidad de cuidados intensivos de trauma y emergencias. Está previsto que las obras duren doce meses.

Albert Cadanet
19 feb 2019 - 04:56

Madrid saca a licitación la reforma de las urgencias del 12 de Octubre por cinco millones

El Hospital 12 de Octubre avanza en su reforma. El centro madrileño ha puesto en marcha la licitación para reformar su área de urgencias generales y la unidad de cuidados intensivos de trauma y emergencias (Ucite) por cinco millones de euros.

El periodo de presentación de ofertas finalizará el 19 de marzo, y está previsto que la duración del contrato sea de doce meses. Así, las nuevas obras se unen a un largo carrusel de mejoras que tendrán lugar en el 12 de Octubre durante los próximos ejercicios.

El centro sanitario se encuentra ahora mismo en la segunda fase de su amplia reforma, que contempla una inversión de 215 millones de euros. Esta nueva etapa en las obras tiene como objetivo la modernización de las áreas de oncología médica y de oncología radioterápica, además de la construcción de un nuevo edificio de hospitalización.

La reforma del 12 de Octubre incluye la modernización de áreas oncológicas y la construcción de un nuevo edificio de hospitalización

PlantaDoce.

Angel Garrido, presidente de la Comunidad de Madrid, aseguró en septiembre que se trata de una “remodelación muy profunda” que empezará “a finales del próximo año” (es decir, 2019). La última fase de actuación se incluye dentro del plan de inversiones en infraestructuras hospitalarias de la región.

Una vez concluya el proyecto, las instalaciones hospitalarias contarán con un total de **720 nuevas habitaciones con una capacidad para 1.450 camas**, algunas de las cuales contarán con requerimientos especiales. Carmen Martínez, directora gerente del 12 de Octubre, señaló que el hospital “está trabajando decididamente por la transformación del modelo de atención”.

Otra instalación que iniciará las reformas de uno de sus espacios será el Hospital El Escorial. La Comunidad de Madrid ha prometido invertir casi cuatro millones de euros en las obras de este centro. Enrique Ruiz Escudero, consejero de Sanidad del Gobierno de la comunidad, ha asegurado que “se van a reformar todas las plantas del hospital, con un nuevo hospital de día, salas de extracción de sangra y hemodonación”.

La Comunidad de Madrid destinará 96,6 millones de euros para renovar sus centros hospitalarios más emblemáticos

Al finalizar la actuación de los operarios, “el 80% de las habitaciones serán de uso individual”, ha concluido el dirigente popular, tras inaugurar las nuevas consultas de medicina externa del centro.

Para este año, la consejería de Sanidad de la comunidad prevé destinar 96,6 millones de euros en la renovación de sus centros hospitalarios insignia. La partida forma parte del proyecto de presupuestos del Ejecutivo regional, que ha incrementado su presupuesto un 3% respecto al ejercicio anterior.